



Entregan obra de alumbrado sobre carretera a San Mateo

Las autoridades de Juárez pusieron en funcionamiento el sistema de alumbrado pública sobre la carretera a San Mateo en lo que representa una primera etapa de 11 kilómetros y un 30 por ciento de la obra contemplada.

El munícipe juarense calculó que en un plazo no mayor de 45 días deberán concluir los trabajos en su totalidad desde la avenida Eloy Cavazos hasta la entrada al citado poblado. Francisco Treviño Cantú

aseguró que la iluminación de la importante arteria permitirá ofrecer mayor seguridad y tranquilidad a los automovilistas que transitan por una zona densamente poblada.

Señaló que la obra será de gran beneficio para la gente que transita por esta vía, además de cientos de familias que habitan las comunidades de Carricitos, La Lobita, San Mateo, La Ciudadela y Bosques de La Silla, entre otras.